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Parceria entre Exército Brasileiro e Unisul é retomada 
 

Desde 2006 mais de três mil alunos foram atendidos pela ação em conjunto 

 

 
 

O Exército Brasileiro, por meio do Departamento de Educação e Cultura (DECEx), 

retomou o convênio que mantinha com a Unisul para graduar os seus oficiais e 

dependentes. A parceria entre o DECEx e a Unisul, possibilitou a graduação de mais de 

1.5 profissionais em diversas áreas, favorecendo, principalmente, os que estão 

destacados em regiões carentes de estruturas de ensino, como por exemplo, a Amazônia. 

 

Após dois anos, a cooperação foi assinada e agora, segue em um novo modelo para 

potencializar o acesso ao ensino de qualidade oferecido pela UnisulVirtual no Brasil. A 

parceria entre a instituição de ensino e o DECEx faz parte da história da UnisulVirtual 

desde 2006 mais de três mil alunos foram atendidos nas Organizações Militares. Este 

serviço possibilitou o ingresso ao ensino superior em regiões de difícil acesso no país.  

 

Para o reitor da Unisul, professor Mauri Luiz Heerdt, a expansão do campus Virtual 

deve-se em grande parte a este conv°nio. ñO Ex®rcito num determinado per²odo foi a 

maior parceria que já efetivamos na UnisulVirtual. Então a importância do convênio se 

dá justamente neste momento, pois retomamos esse contato para continuar a escrever 

esta história juntos. Contudo, numa determinada época essa parceria teve que ser 

interrompida por causa dessa legislação imposta pelo Ministério da Educação e tivemos 

essa lacuna. E agora, seguimos com perspectivas de proporcionar acesso à educação 

para integrantes do Exército e respectivos dependentes legais em todo o território 

nacionalò, pontua. 

 

A diretora do Campus UnisulVirtual, professora Ana Paula Reusing Pacheco, salienta 

que a retomada de uma caminhada histórica, portanto, representa o fortalecimento de 

um posicionamento Institucional, que o de levar a educação a qualquer pessoa não 

importando sua regi«o geogr§fica. ñNesta relação ganha a UnisulVirtual, por atender a 

novos alunos e o Exército Brasileiro, por levar uma educação que aplica tecnologias e 

metodologias adequadas para contribuir com o desenvolvimento da comunidadeò, 

observa. 
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Exército e Unisul firmam parceria para graduação 
 

 
  

O exército, através de seu Departamento de Educação e Cultura (Decex), retomou o 

convênio que mantinha com a Unisul para graduar seus oficiais e familiares por meio do 

ensino a distância. A parceria entre o Decex e a Unisul já formou mais de 1.500 

profissionais em diversas áreas, e favoreceu, principalmente, os que estão em regiões 

carentes de estruturas de ensino, como, por exemplo, a Amazônia. 

 

Na quarta-feira, após dois anos, a cooperação foi assinada, e agora segue em um novo 

modelo para potencializar o acesso ao ensino de qualidade oferecido pela UnisulVirtual 

no Brasil. A parceria entre a UnisulVirtual e o Decex faz parte da história do campus de 

EaD desde 2006 e, ao longo destes anos, mais de três mil alunos foram atendidos nas 

organizações militares. Este serviço possibilitou o ingresso ao ensino superior em 

regiões de difícil acesso no país.  

 

ñO ex®rcito, num determinado per²odo, foi a maior parceria que j§ efetivamos na 

UnisulVirtual. É impossível contar a trajetória da UV sem esta parceria. Então, a 

importância do convênio se dá justamente neste momento, pois retomamos esse contato 

para continuar a escrever esta hist·ria juntosò, pontua o reitor da Unisul, professor 

Mauri Luiz Heerdt. 
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Jovem é atacada por homem de bike 
 

Depois de uma mulher ser agredida com faca e tijolo, outro caso de violência contra a 

mulher foi registrado. Desta vez, uma jovem tubaronense foi o alvo.  

 

Ela seguia para o trabalho caminhando, no bairro Dehon, quando foi atacada por um 

homem, que estava de bicicleta.  
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De acordo com a Polícia Militar (PM), o crime aconteceu na rua Capitão Alexandre de 

Sá, por volta das 9h10 de quarta-feira. A vítima, uma jovem de 27 anos, ligou para a 

polícia, através do 190, e informou que um homem havia lhe mostrado as partes íntimas 

nas proximidades da Unisul.  

 

Ainda para a polícia, a vítima relatou que estava indo trabalhar a pé quando o acusado, 

vestido de cala escura, moletom azul e bicicleta vermelha, lhe abordou com um ñbom 

diaò. Depois, chegou pr·ximo a ela e a segurou pelo braço. Neste momento, o agressor 

falou para a jovem palavras obscenas.  

 

Em seguida, o acusado abaixou as calças e mostrou a genitália para a vítima. Num ato 

falho do agressor, a vítima conseguiu se desvencilhar e sair correndo. Assim que chegou 

ao seu local de trabalho, ligou para a polícia e descreveu a tentativa de estupro que 

acabara de sofrer.  

 

Com a descrição do acusado, a polícia localizou o homem. Ele foi levado para 

reconhecimento, e a vítima confirmou que se tratava da mesma pessoa. O homem, de 38 

anos, foi preso e encaminhado à delegacia e, posteriormente, ao Presídio Masculino de 

Tubarão. 
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Conheça o pai que saiu do sedentarismo 
 

Ele hoje inspira a família a ser mais saudável 

 

 
 

Sair da rotina, e principalmente do sedentarismo, exige uma dose extra de esforço e 

muita determinação. Para comemorar o Dia dos Pais, o Center Shopping Araranguá 

presta uma singela homenagem a todos os papais que trabalham no shopping, trazendo 

uma história inspiradora de um de seus colaboradores. Confira e se inspire, pelos 

próximos parágrafos, a mudar para hábitos mais saudáveis. 

Mudança de hábito 

 

O assessor jurídico do Center Shopping, José Adilson Cândido, é uma figura notória na 

Cidade das Avenidas. Sempre proativo no meio profissional, e na sociedade, Zé, como é 

conhecido, possui diversas atividades, entre elas: cuidar do escritório de advocacia, 

assessorar diversas empresas no Sul de Santa Catarina, dar aulas de Direito Empresarial 
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na Universidade e ainda contribuir com a sociedade, sendo secretário da OAB subseção 

Araranguá e de instituições sociais, como o Grêmio Fronteira e o Rotary. 

Tantos compromissos comprometem a rotina de Cândido. Ele revela que sempre 

conseguiu dar conta do recado, mas que para isso acabou deixando os cuidados com a 

saúde em segundo plano. "Eu acordo sempre 07h e vou dormir por volta da 00h, e com 

tantos afazeres, eu não imaginava que poderia ainda ter uma atividade física", disse. 

 

Casado com Eriani e pai de Murilo, 33; Cássio, 27 e Joana, 22, Cândido sempre contou 

com uma família unida em todos os aspectos, principalmente nos negócios. De 1983 até 

2008 ele foi proprietário de uma farmácia, atividade que trocou pelo direito. Formado 

em 2002 pela Unisul, ele se dedica desde então ao trabalho e ao social. 

O estalo da mudança 

 

Pesando 94 kg e com um estilo de vida que estava começando a comprometer a saúde, 

Cândido teve um estalo no dia 28 de junho de 2016. "Eu decidi mudar, e a primeira 

medida seria que eu não consumiria mais nenhuma bebida alcóolica", revelou. 

 

Apesar de beber socialmente, a meta que Zé colocou a si mesmo foi como um teste, que 

ele conseguiu vencer. "Em seguida eu comprei uma bicicleta simples e comecei a 

pedalar, e com isso, descobri velhos amigos que também estavam pedalando e desde 

então não parei mais", lembra. 

 

Já são dois anos seguidos pedalando em média três vezes por semana. Os números 

conquistados por Zé impressionam. Ele pedala uma média de 200 a 300 Km por semana 

e 1 mil km por mês. Toda essa mudança de rotina refletiu na balança: já são 22 Kg a 

menos. 

 

"Eu comecei aos poucos, fui aprendendo, me acostumando e agora já participo de 

competições, encaro desafios de viajar para outras cidades de bike, como Laguna, 

Torres e Três Cachoeiras". 

Resultados animadores 

 

Antes de mudar, parecia impossível dar conta do trabalho e ainda ter uma vida ativa. 

Mas após 2 anos, Zé tem apenas uma constatação: hoje o dia dele rende mais e ainda 

sobra tempo para aproveitar a vida. "E o melhor de tudo, os resultados dos exames estão 

todos ótimos", comentou, em tom de descontração. 

 

Novo objetivo: inspirar a família 

 

Sempre muito determinado, Cândido desde cedo foi atrás de seus sonhos e objetivos. 

Em 1983 ele saiu de Jacinto Machado para morar em Araranguá, local que o acolheu e o 

reconheceu como cidadão honorário em 2011. "Eu não nasci em Araranguá, mas plantei 

aqui meu coração", salientou. 

 

Aos 55 anos, Zé provou a si mesmo que sempre é tempo de mudar velhos hábitos, e 

agora ele busca inspirar a família para um estilo de vida mais saudável. "Desde que eu 

mudei minha rotina, eu acabei mudando indiretamente a rotina de todos da minha casa. 

Minha esposa, por exemplo, hoje prepara os alimentos com muito menos sódio, 

carboidratos e com muito mais verduras. E com minhas pedaladas, acabei influenciando 

meus filhos a saírem do sedentarismo. E meu objetivo é continuar inspirando eles a 

sempre fazerem atividades físicas", ressaltou. 

Mensagem para os pais 

 

Para o Dia dos Pais, que é comemorado neste domingo, 12, José Adilson Cândido deixa 

uma mensagem para todos os papais. "Os pais precisam dar mais atenção aos filhos e 



dar o exemplo. Eu, por exemplo, sempre busco inspirá-los, porque eu não quero que 

eles façam tudo o que eu fiz na vida, mas que façam tudo o que eu fiz de positivo." 
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Exército Brasileiro retoma parceria com a Unisul 
 

Nessa quarta-feira, (08), após dois anos, a cooperação foi assinada e agora, segue em 

um novo modelo para potencializar o acesso ao ensino de qualidade oferecido pela 

UnisulVirtual no brasil 

 

 
 

O Exército Brasileiro, por meio do Departamento de Educação e Cultura (DECEx), 

retomou o convênio que mantinha com a Unisul para graduar seus oficiais e 

dependentes. A parceria entre o DECEx e a Unisul, possibilitou a graduação de mais de 

1.500 profissionais em diversas áreas, favorecendo, principalmente, os que estão 

destacados em regiões carentes de estruturas de ensino, como por exemplo, a Amazônia. 

 

UnisulVirtual e DECEx 

 

A parceria entre a UnisulVirtual e o DECEx faz parte da história da UnisulVirtual desde 

2006 e ao longo destes anos mais de três mil alunos foram atendidos nas Organizações 

Militares. Este serviço possibilitou o ingresso ao ensino superior em regiões de difícil 

acesso no país. 

 

Para o reitor da Unisul, professor Mauri Luiz Heerdt, a expansão do Campus 

UnisulVirtual deve-se em grande parte a este conv°nio. ñO Ex®rcito num determinado 

período foi a maior parceria que já efetivamos na UnisulVirtual. É impossível contar a 

trajetória da UV sem esta parceria. Então a importância do convênio se dá justamente 

neste momento, pois retomamos esse contato para continuar a escrever esta história 

juntos. Contudo, numa determinada época essa parceria teve que ser interrompida por 

conta dessa legislação imposta pelo Ministério da Educação (MEC) e tivemos essa 

lacuna. E agora, seguimos com perspectivas de proporcionar acesso à educação para 

integrantes do Ex®rcito e respectivos dependentes legais em todo o territ·rio nacionalò, 

pontua. 

 

A diretora do Campus UnisulVirtual, professora Ana Paula Reusing Pacheco, salienta 

que a retomada de uma caminhada histórica, portanto, representa o fortalecimento de 

um posicionamento Institucional, que o de levar a educação a qualquer pessoa não 
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importando sua regi«o geogr§fica. ñNesta rela«o ganha a UnisulVirtual, por atender a 

novos alunos e o Exército Brasileiro, por levar uma educação que aplica tecnologias e 

metodologias adequadas para contribuir com o desenvolvimento da comunidadeò. 

 

Como aderir ao benefício com DECEx 

 

O benefício é exclusivo aos militares, servidores civis e dependentes legais. Para ter 

acesso basta seguir o passo-a-passo: 

 

1. Acessar o portal Unisul e selecionar o curso desejado; 

2. Verificar valores e condições de pagamento. Lembrando o desconto será sobre o 

valor anunciado pelo portal (Investimento ï link ñValoresò) 

3. Após saber mais sobre o curso escolhido e certificar-se sobre o investimento para 

realizar a inscrição. 

4. Preencher todos os dados solicitados, selecionar o convênio com o Exército/DECEx, 

e aceitar o contrato de prestação de serviços e o edital vigente. 

5. Após verificação dos documentos enviados, a inscrição será deferida ou indeferida.  

 

Se deferido, o nome constará na lista de homologados e a secretaria realizará a 

matrícula. Importante: A matrícula é confirmada com o pagamento da primeira parcela, 

até a data de vencimento. 

 

Mais informações no site da Unisul: www.unisul.br 
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População de Florianópolis ganha espaço de cidadania 

neste sábado 
 

O Angeloni promove neste sábado (11) uma grande ação institucional na loja de 

Capoeiras, em Florianópolis, para proporcionar inclusão social e fortalecimento da 

cidadania por meio da oferta de atendimentos gratuitos e informações nas áreas de 

saúde, educação, cultura e lazer, com acesso a serviços básicos e essenciais à população 

Das 10h às 17h, em área especialmente preparada no estacionamento aberto da loja, no 

Espaço Saúde serão disponibilizados serviços como teste de acuidade visual, aferição de 

pressão arterial, exames de glicemia e de hepatite e HIV, orientação nutricional e 

odontológica, com distribuição de kits e avaliação bucal. Haverá também o Espaço 

Beleza, com corte de cabelo e barba, quick massagem e maquiagem e orientação de 

cuidados com a pele. 

 

O Espaço Cidadania incluirá ações de serviços públicos com informações como busca 

de pessoas desaparecidas, orientação ao consumidor com o Procon e jurídica com a 

Unisul, assistência e apoio aos idosos e pensionistas e a  presença de equipes da Casan e 

Celesc para atendimento em geral, informações sobre débitos, parcelamentos, segunda 

via, cadastrar fatura por e-mail, alterações cadastrais, etc; do INSS para informações e 

orientações na área de Previdência Social; da Delegacia da Mulher para esclarecimentos 

sobre a Lei Maria da Penha. 

  

Também será possível fazer encaminhamento gratuito para emissão e 2ª via carteira de 

Identidade, certidões, carteira de trabalho. Os documentos necessários são: certidões 
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originais, em bom estado, sem durex ou rasgada (se solteiro, certidão de nascimento; se 

casado, divorciado ou viúvo, certidão de casamento com averbação). 

 

Estão previstas ainda atividades culturais como contação de histórias, troca-troca de 

livros, apresentações artísticas (coral, dança e cantores), aulão de zumba, apresentação 

do canil e da cavalaria e banda da Polícia Militar. No Espaço Educação será possível 

fazer cadastro para EJA (Educação de Jovens e Adultos), conhecer a ginástica cerebral, 

participar de oficinas (papel, papietagem, sabão, minhocário e compostagem), além de 

distribuição de mudas de árvores nativas. 

 

No Espaço Lazer e Recreação as crianças contarão com brincadeiras como cama 

elástica, chute a gol, pintura facial, brinquedos infláveis, passeio a cavalo, jogos 

cognitivos, pintura facial, atividades lúdicas e oficina de flores de papel. O 

encerramento será com a Escola de Samba Copa Lord às 16h30min. 

 

A ação é fruto da parceria entre Angeloni e Sesc-SC, grande parceiro nessa jornada, e 

com o apoio de diversas organizações ï de ONGs a empresas comprometidas com 

programas de responsabilidade social. Nesta edição estarão presentes: Casan, Procon, 

Unisul, Unisociesc, Unopar Escola Bom Jesus, Santa Luzia, Portal do Toque, Super 

Ótica, Floram, Sesi, Supera, Asaprev, ECC, Proerd, Policia Militar, + Saúde, Lions 

Club, Empório Essenza e Instituto Mix. Estão previstas ações de Cidadania em datas 

que vão até novembro em Criciúma, Florianópolis, Blumenau, Itajaí, Tubarão, 

Araranguá, Balneário Camboriú, Brusque, Joinville, Lages e Jaraguá do Sul. 

 

Inclusão Social e Cidadania 

 

Esse é o terceiro ano em que o Angeloni promove esta iniciativa para a população das 

cidades onde está presente. Nos dois primeiros anos foram atendidas aproximadamente 

146 mil pessoas (62 mil em 2016 e mais de 85 mil em 2017), com imenso 

comprometimento de centenas de pessoas envolvidas. Com o objetivo de promover a 

cidadania, proporcionar inclusão social e fomentar na população um estilo de vida 

saudável, a Rede implantou de forma pioneira o Angeloni Cidadania para oferecer à 

comunidade serviços gratuitos e informações nas áreas de assistência, saúde, educação, 

cultura e lazer. 
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Exército Brasileiro retoma parceria com a Unisul 
 

Nessa quarta-feira, (08), após dois anos, a cooperação foi assinada e agora, segue em 

um novo modelo para potencializar o acesso ao ensino de qualidade oferecido pela 

UnisulVirtual no Brasil 

http://portaldailha.com.br/noticias/lernoticia.php?id=44259


 

 
 

O Exército Brasileiro, por meio do Departamento de Educação e Cultura (DECEx), 

retomou o convênio que mantinha com a Unisul para graduar seus oficiais e 

dependentes. A parceria entre o DECEx e a Unisul, possibilitou a graduação de mais de 

1.500 profissionais em diversas áreas, favorecendo, principalmente, os que estão 

destacados em regiões carentes de estruturas de ensino, como por exemplo, a Amazônia. 

 

UnisulVirtual e DECEx 

 

A parceria entre a UnisulVirtual e o DECEx faz parte da história da UnisulVirtual desde 

2006 e ao longo destes anos mais de três mil alunos foram atendidos nas Organizações 

Militares. Este serviço possibilitou o ingresso ao ensino superior em regiões de difícil 

acesso no país. 

 

Para o reitor da Unisul, professor Mauri Luiz Heerdt, a expansão do Campus 

UnisulVirtual deve-se em grande parte a este conv°nio. ñO Ex®rcito num determinado 

período foi a maior parceria que já efetivamos na UnisulVirtual. É impossível contar a 

trajetória da UV sem esta parceria. Então a importância do convênio se dá justamente 

neste momento, pois retomamos esse contato para continuar a escrever esta história 

juntos. Contudo, numa determinada época essa parceria teve que ser interrompida por 

conta dessa legislação imposta pelo Ministério da Educação (MEC) e tivemos essa 

lacuna. E agora, seguimos com perspectivas de proporcionar acesso à educação para 

integrantes do Ex®rcito e respectivos dependentes legais em todo o territ·rio nacionalò, 

pontua. 

 

A diretora do Campus UnisulVirtual, professora Ana Paula Reusing Pacheco, salienta 

que a retomada de uma caminhada histórica, portanto, representa o fortalecimento de 

um posicionamento Institucional, que o de levar a educação a qualquer pessoa não 

importando sua regi«o geogr§fica. ñNesta rela«o ganha a UnisulVirtual, por atender a 

novos alunos e o Exército Brasileiro, por levar uma educação que aplica tecnologias e 

metodologias adequadas para contribuir com o desenvolvimento da comunidadeò. 

 

Como aderir ao benefício com DECEx 

 

O benefício é exclusivo aos militares, servidores civis e dependentes legais. Para ter 

acesso basta seguir o passo-a-passo: 

1. Acessar o portal Unisul e selecionar o curso desejado; 

2. Verificar valores e condições de pagamento. Lembrando o desconto será sobre o 

valor anunciado pelo portal (Investimento ï link ñValoresò) 

3. Após saber mais sobre o curso escolhido e certificar-se sobre o investimento para 

realizar a inscrição. 

4. Preencher todos os dados solicitados, selecionar o convênio com o Exército/DECEx, 

e aceitar o contrato de prestação de serviços e o edital vigente. 

http://portaldailha.com.br/noticias/fotos/unisul-09082018.jpg


5. Após verificação dos documentos enviados, a inscrição será deferida ou indeferida.  

 

Se deferido, o nome constará na lista de homologados e a secretaria realizará a 

matrícula. Importante: A matrícula é confirmada com o pagamento da primeira parcela, 

até a data de vencimento. 

 

Mais informações no site da Unisul: www.unisul.br 

 

 

 

 

Veículo: Portal da Ilha   

Data: 09/08/2018 
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Marketing dos clubes se reúne para planejar ações do 

Estadual 2019 
 

Criado há dois anos, o Fórum visa desenvolver ações comuns nas áreas de marketing e 

comercial das competições estaduais 

 

 
 

Com a presença do presidente da Associação recém-eleito, Francisco José Battistotti, foi 

realizada mais uma edição do Fórum de Marketing dos Clubes de Futebol Profissional 

de Santa Catarina, na sede da SCCLUBES, em Florianópolis, nesta segunda-feira.  

Oito clubes associados estavam representados: Chapecoense, Figueirense, Joinville, 

Avaí, Criciúma, Brusque, Tubarão e Hercílio Luz. Estiveram juntos também 

representantes da Federação Catarinense de Futebol e do Curso do Pós-Graduação em 

Gestão do Esporte da Unisul. 

 

Entre os principais assuntos tratados no encontro, que durou o dia inteiro e foi 

coordenado pelo diretor executivo da SCCLUBES Claudio Gomes, destaques para a 

avaliação dos números do Catarinense 2018, com apresentação de dados do Ibope 

Repucom e da FCPlay.TV. O grupo trabalhou com o futuro, com destaque para 

viabilização das transmissões para 2019 e apresentação do Plano Comercial para o 

Campeonato Catarinense Série A 2019, bem como as ações promocionais. A fórmula do 

Catarinense 2019 também entrou na pauta. Por fim, os clubes apresentaram seus cases 

de sucesso na área de marketing e comercial, com o objetivo de compartilhar 

experiências positivas. 
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